






病院支部では、Twitter や LINE@で独法化に関する情報を発信しています。
職場での相談も受け付けていますので、気軽にフォローしてください。

独法化を止
めるために

一人ひとり
が

できる事に
取り組もう！

LINE@
都庁職病院支部

職場の悩み相談に乗ります
LINE@アプリの登録が必要です@Byoinsibu_Tocho

みなさんのフォローお待ちしてます！

私たちの賃金を
まもれるのは、

私たちしかいな
い！

　尾林先生のお話しで「独法化にデメリットはありません」
なんていかに嘘っぱちか良くわかってくれた！？
　えっ、どうして公社の給与体系が適応されるのって？いい
質問。
　労働条件は、働く人が力を合わせなければ低い方に引き
下げられるの。つまり都立と公社病院が一緒になれば労働
条件の悪い公社の水準に引き下げられるというわけ。だか
ら10年目くらいで独法化されて公社の賃金体系が適応され
たらどうなるか試算してみたわけ。そしたら生涯年収が約
2,600万円ものマイナス。
　そんなの推測だろって？なるほどそんな君にはいいこと
を教えちゃう！一足先に地方独法化された健康長寿医療セ
ンターは、人件費率は医療収益の50％までに抑えるって決
めてて、将来は40％に抑えようと企んでる。診療報酬上がら
ないんだから、これじゃ給料上がるわけないよ。地方独法化
されたら人が増えるとか手当が増えるとか言う人いるけど。
正確にはこうだよね、「人はちょっと増やすけど、増やすから
一人当たりの給料は減らすね、手当増やすけど基本給は下
げるね」だって40％まで下げるって決めてるんだから。
　とにかく地方独法化はダメ。まだ決まってないんだから止
められる。

　まず地方独法化をやめてよという小池知事あての署名を
成功させよう！そして周りにも「地方独法化おかしくな
い？」ってSNS、や口コミでバンバン広めよう。ドンドン広げ
て都知事選の争点にしよう！
　6月16日みんなで、都立病院を地方独法化する都知事な
んていらない！ってパーティーしよう！
　全員署名と6.16休み希望入れてね！チバでした。

病院支部が組合員に呼びかけている「独法化反対署名」。
みんなの気持ちを託してね。

病院支部のチバ

まず地方独法化をやめてよという小池知事あての署名を

　6月16日みんなで、都立病院を地方独法化する都知事な

成功させよう！
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